

PCR mantiene la calificación de “AAA” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de SERTECPET S.A.

Ciudad de Quito (abril 11, 2024): El Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “AAA” a la **Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de SERTECPET S.A.** con información al **29 de febrero de 2024**. La calificación se basa en la trayectoria establecida por la compañía en los mercados nacional e internacional de petróleo y energía. También se tiene en cuenta los niveles saludables de liquidez, solvencia y rentabilidad que ha mantenido la empresa en los últimos cinco años. Para la fecha de corte, estos indicadores continúan siendo favorables como resultado de una gestión adecuada del negocio. Por un lado, tanto la liquidez general como la razón ácida se mantienen por encima de la unidad, lo que indica una capacidad sólida para cubrir las obligaciones financieras de corto plazo. La solidez patrimonial de la empresa le permite mantener un índice de apalancamiento adecuado. Además, el significativo aumento en las ventas ha impulsado el crecimiento de los flujos EBITDA y el resultado integral, lo que se traduce en mayores indicadores de rentabilidad y una capacidad sólida de pago.

Sertecpet S.A. es una empresa dedicada a proveer servicios petroleros principalmente las actividades de levantamiento artificial hidráulico y eléctrico, servicio de ingeniería conceptual básica, diseño y construcción de facilidades on-shore y off-shore además de la administración, optimización y operación de campos petroleros. La entidad tiene un trayecto de 30 años en el país y según su actividad económica la entidad se encuentra entre las 10 empresas más grandes y busca incrementar su posición a través de su estrategia de desarrollo continuo e investigación y desarrollo. Además, debido al giro del negocio se observa un grado de sensibilidad ante afectaciones de la industria.

Estrategias

SERTECPET S.A. tiene definido su plan estratégico basado en el compromiso de la compañía por el desarrollo científico y tecnológico impulsado por la innovación permanente de sus productos y servicios. Los planes a corto plazo de la compañía consisten en el continuo mejoramiento de los productos y servicios desarrollados hasta la fecha. Por ejemplo, el desarrollo continuo de su Bomba Jet Claw, producto patentado por la compañía, con lo que planea agregar nuevas modificaciones y características para que se ajuste a diversas necesidades de variedad de clientes. A mediano plazo, la compañía invierte en investigación y desarrollo para la fabricación de nuevas líneas de productos y servicios que satisfagan otras necesidades no cubiertas a la fecha.

Adicionalmente, la compañía tiene como principal estrategia el desarrollo de proyectos IPCM (Ingeniería, Procura, Construcción y Montaje) que buscan aumentar su participación sobre las ventas para el futuro. Estos proyectos, como se mencionó anteriormente, consisten en gerenciar proyectos especializados en ingeniería y extracción de petróleo, adaptándose a las necesidades de cada cliente de forma especializada. Asimismo, estos proyectos cuentan con estampes de reparación R otorgados por The National Board Inspection Code – NBIC, y funciona para desarrollar alteraciones y reparaciones de sus recipientes a presión, sin la necesidad de desarrollar un producto de cero, lo que distingue a SERTECPET S.A. de su competencia al ofrecer soluciones económicas y eficientes.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Masiel Ponce

Analista de Riesgos

mponce@ratingspcr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador

Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito.

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.